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48. Plenarsitzung der Stadtverordnetenversammlung am 1. Oktober 2020 

Aktuelle Stunde zu Frage Nr. 2806: Ausschreibung für eine Multifunktionsarena am Kaiserlei  

Stadtverordnetenvorsteher 
Stephan Siegler: 

Vielen Dank, Frau Meister! Die nächste Wortmeldung kommt von Herrn Müller von den LINKEN. Es bleibt 
Ihnen noch eine Minute für Ihre Wortmeldung für diese Aktuelle Stunde. Bitte schön! 

Stadtverordneter Michael Müller, LINKE.: 

Herr Vorsteher, 
meine sehr geehrten Damen und Herren! 

Es fällt mir ziemlich leicht, in einer Minute zu sagen, was Sache ist. Wir wissen schlicht nichts und es 
reicht nicht, Herr Sportdezernent Frank, dass Sie sagen, Sie glauben, es sei eine sportpolitisch gute 
Entscheidung, wenn das sogenannte Hometeam jetzt ins Feld geführt wird. Was für Ergebnisse haben 
Sie denn? Wenn Sie ehrlich sind, stehen Sie mit leeren Händen da. Das Letzte, was wir bei so einer 
großen, sagen wir mal sportpolitischen, aber auch infrastrukturellen Herangehensweise brauchen, ist 
jetzt, dass wir hier ohne valide Grundlagen arbeiten. Die Behauptungen, die Sie aufgestellt haben, dass 
hier das Hometeam in der Lage ist, alles zu machen, ist nicht glaubhaft, nicht glaubwürdig und letztlich 
müssten Sie einfach eingestehen, dass Sie gescheitert sind. Aber Sie halten starrsinnig daran fest. Sie 
sagen jetzt auch, dass Sie keine neue Ausschreibung machen wollen, weil es sportpolitisch gar nicht 
notwendig ist. 

Das ist viel zu wenig Substanz, die Sie da geliefert haben, aber das ist seit Jahren bei Ihnen der Fall in 
dieser Frage. Von daher wird es auch keine Einigung mit dieser Koalition geben. Deswegen reicht eine 
Minute vollkommen aus, um den Frankfurterinnen und Frankfurtern zu sagen, diese Halle wird es nicht 
geben. 

(Beifall) 


